



ゆきぐみだより

2024年8月1日
尚徳福祉会 井荻保育園

梅雨が明け、暑い夏がやって来ました。

7月は、手足口病が流行しました。園では基本的な換気、玩具のこまめな消毒や手洗いを行って、感染予防に努めました。8月は、高温の日が続くと予想されます。身体の疲れで、体調を崩しやすい時期です。栄養、水分補給、睡眠、肌を清潔に保つ等、これらを意識しながら保育していきます。園とご家庭で、子ども達の生活リズムを整えながら、暑い夏を元気に乗り越えて行きましょう！



今月のねらい

- ・栄養や休息を十分にとり、安定した生活リズムの中で心地よく過ごす。
- ・安心できる環境の中で、室内・戸外探索をしたり、全身を使ったりして遊ぶことを楽しむ。
- ・水の感覚や冷たさを楽しむ。

♪パンパン♪

高月齢児は、歌や手遊びを通して、手拍子をしてリズムを刻もうとする姿がみられてきました。お気に入りには、♪おおきなたいこ、♪ぱ、ぱ、ぱ～ん！の2曲です。保育者が歌い始めると、手拍子をするタイミングを待ち構えている子ども達。歌が終わってしまうと「もう1回！」と言わんばかり表情。「もう1回？」と尋ねると、高月齢児は人さし指を出そうとして「もう1回！」と示します。低月齢児の子ども達は、その様子をニコニコしながら見えています。また、低月齢児は、触れ合い遊びを始めると声を出してよく笑ってくれます。お気に入りには♪まんてんたいそう！♪階段昇って…です。一度始めると、まるでベビーカーの様にみんなで楽しんでいます。

水遊び・シャワーって気持ちいいな～

7月からその日の様子や体調を見ながら、水遊び・シャワーが本格的に始まりました。水遊びは、お座りが出来るようになった子ども達が遊んでいます。水（ぬるま湯）をはったタライの中に手を入れて水面をバシャバシャ叩くと・・・思わずビックリする水しぶき！ジョーロに水をすくって、水が流れ落ちる様子は興味津々です。低月齢児のお友達もお湯をはった浴槽に入って沐浴！とても気持ち良さそうです。お湯の中で手足を動かしてお湯の感触を楽しんでいます。みんなスッカリ汗を流して、肌の清潔に保ち心地よく過ごしています。

☆ お知らせ ☆

ゆき組に、8月から新しいお友達が1名入園します。これから、12名の子どもの元気な笑い声が、より一層響いていきそうです。

